

Tokoh Penggerak Koperasi Syariah Hj Fauziah Siapkan Pengurus Cari Ilmu

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 25, 2024 - 02:16



*Hj Fauziah Marwiyah pegang piagam penghargaan sebagai Tokoh Penggerak Koperasi Syariah di Kab Kediri.
(Foto: Prijo Atmodjo)*

KEDIRI - Momen puncak peringatan Hari Koperasi Indonesia ke-77 tahun 2024. Bupati Kediri Hanindito Himawan Pramana, S.H., memberikan penghargaan kepada Hj Fauziah Marwiyah sebagai Tokoh Penggerak Koperasi Syariah berlangsung di Convention Hall Simpang Lima Gumul Kab Kediri, Rabu (24/7/2024) pukul 12.00 WIB.

Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Muslimat Kabupaten Kediri yang mulai berdiri tahun 2016 mendapatkan modal awal Rp 25 juta dari Jawa Timur

Hj.Fauziah Marwiyah selaku Ketua KSPPS Muslimat menyampaikan terima kasih atas penghargaan sebagai tokoh penggerak koperasi syariah di Kabupaten Kediri yang diberikan oleh Mas Dhito melalui Mbak Dewi.

"Untuk koperasi kami yaitu KSPPS Muslimat yang ada di Kabupaten Kediri juga minta diperhatikan dan ditoto oleh Mas Dhito," ucap Hj Fauziah usai acara prosesi Hari Koperasi di Convention Hall, Rabu (24/7/2024)

Lanjut Ketua Sekunder Anisa Berkah Abadi mengatakan bahwa saya juga membawahi anggota koperasi KSPPS Muslimat.

"Koperasi yang saya pimpin memiliki program di tahun 2024 ini akan fokus pada pemberdayaan pengurus koperasi. Insya Allah segera berkunjung ke koperasinya Ketua Umum Dekpin Bu Untari untuk mencari ilmu tambahan," ujarnya.

Menurut Fauziah bahwa saya menyadari koperasi yang kami kelola masih bersifat kecil. Karena, berdirinya koperasi ini berawal mendapat bantuan modal dari koperasi wilayah Jawa Timur sebesar Rp 25 juta pada tahun 2016.

Alhamdulillah di momen Hari Koperasi Indonesia ke-77 ini, kami diberi penghargaan sebagai tokoh penggerak koperasi syariah di Kabupaten Kediri.

"Semoga dengan penghargaan ini akan semakin berkembang dan anggota semakin bertambah sehingga tujuan koperasi bisa tercapai sesuai yang diharapkan," ungkap Hj.Fauziah.